

KIM

Kepala Imigrasi Mataram Melakukan Koordinasi dengan MGPA Dalam Rangka Pelaksanaan MotoGP

Syafruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

Sep 7, 2024 - 20:29



Mataram NTB - Menindak lanjuti hasil Rapat koordinasi Lintas sektoral yang di selenggarakan Pemerintah Pemprov NTB sebelumnya membahas kesiapan penyelenggaraan Event internasional MotoGP Indonesia tahun 2024 yang akan berlangsung di Sirkuit internasional Mandalika - Lombok 27 - 29 September 2024 yang dihadiri seluruh stakeholder terkait termasuk Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Kemenkumham NTB.

Untuk itu Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Selfario Adhityawan Pikulun SH. M.SI., didampingi beberapa staf lainnya melakukan kunjungan sekaligus melakukan koordinasi dengan pihak Mandalika Grand Prix Association (MGPA) di Mandalika Lombok Tengah, Jum'at (06/09/2024).

Kedatangan Tim dari Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Kemenkumham NTB tersebut diterima langsung Direktur Utama MGPA Priadhi Satria.

Kepada media ini Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram mengatakan pertemuan dengan pihak MGPA yang baru saja berlangsung membahas beberapa hal sebagai upaya persiapan menyambut MotoGP Indonesia tahun 2024 yang akan berlangsung di Lombok Tengah - NTB.

“Kita melakukan koordinasi terkait banyak hal yang akan dipersiapkan sebagai bentuk dukungan Kantor Imigrasi dalam mensukseskan event internasional MotoGP tersebut,”ucapnya.



Pertemuannya dengan pihak MGPA lanjut Pria yang kerap disapa Selfario ini merupakan tindak lanjut dari Rakor sebelumnya yang dilaksanakan Pemprov NTB beberapa hari lalu.

Koordinasi ini bertujuan untuk meningkatkan kerjasama serta koordinasi antara Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram dengan MGPA sehingga diharapkan dalam penyelenggaraan MotoGP di Mandalika dapat berlangsung lancar dan sukses.

“Tentu semua hal harus kita persiapkan dengan maksimal karena bukan saja dapat mempengaruhi kelancaran penyelenggaraan event akan tetapi citra positif Negara khususnya NTB selaku tuan rumah juga akan berpengaruh di Mataram dunia. Mudah-mudahan koordinasi yang terbangun baik ini akan menjadi lebih siap selaku tuan rumah penyelenggara MotoGP,”pungkasnya. (Adb)